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Monsieur le Préfet,

Informé du projet d’installation d’un élevage porcin s’étendant de la rue de l’Estrée à La
chapelle d’Armentières à la rue Delpierre à Erquinghem-Lys, je me permets de vous faire part
de mes inquiétudes et de mes interrogations.

Mes inquiétudes tout d’abord :

face aux nuisances sonores ( notre habitation se trouve déjà à proximité de la ligne TGV
ainsi que de l’autoroute dont le bruit est quasi constant et l’installation envisagée ne fera
qu’ajouter à ce désagrément )
face aux nuisances olfactives ( que fait-on des déjections solides et liquides, les
solutions apportées par l’exploitation étant rarement pérennes du fait de la taille
gigantesque des installations.)
face à la pollution de l’air engendrée par une circulation accrue des poids-lourds.
face à la pollution des nappes phréatiques engendrée par l’épandage du lisier.

Mes interrogations ensuite :

Face à l’urgence climatique, 57 % des français se disent prêts à faire des efforts pour
améliorer le sort de notre planète.
Or, cet été a été particulièrement chaud, ce qui s’est traduit par des restrictions d’eau dans
tous les départements.

Pour votre information, sachez qu’il faut compter 1 à 4 litres par jour en post-sevrage, 4 à 12
litres en engraissement. Pour les truies, on considère que les besoins sont proches de 15 à 20 l
par jour en gestation et 20 à 35 l lors de lactation.
Pour simplifier, la chambre d’agriculture de Bretagne estime à 2 300 L d’eau la
consommation par an d’une truie.
Ramené à l’exploitation qui nous intéresse, c’est une consommation annuelle de
5 237 100 L d’eau soit un peu plus de 5 237 m³ de ce précieux liquide qu’il faudra
pomper dans la nappe phréatique.

Le seule solution envisageable pour économiser cette eau est, de l’avis de tous les experts en
climatologie, de réduire notre consommation de viande animale.
Quelle est alors la pertinence d’une telle installation ?

Et que dire du bien-être animal que tous les anciens candidats à l’élection présidentielle ont
promis d’améliorer, le président de la république ayant déjà pris de nombreuses mesures en ce
sens.

J’espère, Monsieur le Préfet, que vous serez sensible à mes arguments et refuserez
l’implantation évoquée dans ce courrier.
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Veuillez agréer, Monsieur le préfet, l’expression de mes sentiments distingués.
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